

Díaz-Canel évalue les priorités de travail dans la province cubaine de Holguín



Díaz-Canel écoute les projections de travail à l'Entreprise Agro-industrielle Guatemala. Photo : @PartidoPCC

La Havane, 26 jan (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel est arrivé ce vendredi dans la municipalité de Mayarí, dans la province de Holguín, pour évaluer les priorités de travail dans les domaines économique, social et politique pour 2024.

En compagnie de Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du comité central du PCC, le président a commencé sa visite de l'Empresa Agroindustrial Guatemala, où des zones auparavant inexploitées accueillent diverses cultures, selon le compte X de l'organisation du parti.

Sur le même réseau social, le chef de l'État a déclaré qu'il visiterait également des localités de la province orientale de Las Tunas.

"Cuba s'élève chaque jour au-dessus des difficultés et croit", a déclaré le président dans son message, tout en remerciant la population pour son accueil dans chacune des localités qu'il visitera.

La veille, Díaz-Canel a vérifié l'état d'avancement des travaux dans les municipalités de Maisí (Guantánamo) et de Río Cauto (Granma), ce qui porte à onze le nombre de territoires visités ces derniers jours. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345514-diaz-canel-evalue-les-priorites-de-travail-dans-la-province-cubaine-de-holguin>



Radio Habana Cuba